

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada y D. José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, Diputado por Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

¿Considera el gobierno que la realización de visitas de delegaciones oficiales a países en grave crisis humanitaria, como es el caso del viaje del Presidente de Canarias a Venezuela, superponen los intereses económicos al interés por resolver dicha crisis humanitaria? ¿Qué tipo de diplomacia es la prioritaria para el Gobierno por lo que respecta a América Latina y el Caribe?

Madrid, 20 de febrero de 2023

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

EL SECRETARIO GENERAL